

教員負担の軽減強く訴え!



再質問に立つ今井県議

今井議員 国道356号我孫子バイパスの進捗状況はどうか。

今井議員 国道356号我孫子バイパスは、我孫子市内の混雑緩和のため、田地先から日秀新田地先までの

といた交通安全管理の維持管理はどのように進めているのか。また、必要な予算の確保について、どのように考へているのか。

今井議員 県警では、専門業者や警察官による定期的な点検、県民からの情報提供などにより、老朽化し機能が低下した信号機や磨耗した横断歩道などを把握した上で、緊急性、必要性の高い箇所から計画的に更新整備を進めているところです。

我孫子バイパス

今井議員 学校では、家庭環境や社会情勢の変化に伴い、子どもを取り巻く環境は大きく変化し、学校教育、の課題はますます複雑化、多様化しております。そこで、若年層教員の資質向上を図るために、定年退職した校長や教頭などの管理職経験者の力を活用してはどうか。

今井議員 県教育委員会では、校長や教頭などの管理職経験者を含めた定年退職者を再任用することによって、初任者指導など、若年層教員の育成のために力を發揮していただいております。

議員ご指摘のとおり、近年、若い教員が増加している状況を踏まえると、これまで以上にそのような教員を育成する体制を整える必要があります。

今井議員 県では、奨学生資金貸付金を借り受けた奨学生が、返還しやすくするために、どのような制度を導入しているのか。

教育長 県奨学資金貸付金については、奨学生が無理のない範囲で返還できるよう、從来から進学等による返還猶予を行なっており、平成24年度には、利用を実施しています。

教育長 県が高等学校等を卒業後、一定の収入を得るまでの間は返還を猶予する「所得運動返済型返還猶予制度」を導入しました。

また、返還者の利便性の向上を図るため、平成23年度からは、口座振替によるコンビニエンスストアでの収納

今井議員 現在、県内の道路では、道路標識の色が薄い、横断歩道などの道路標示が消えかかっているなど、劣化や老朽化によってその効果が期待できなくなた状態のものが散見されます。

県警では、信号機をはじめとした交通安全施設の維持管理はどのように進めているのか。また、必要な予算の確保について、どのように考へているのか。

今井議員 県警では、車場線と国道356号が交差するJR布佐駅入り口交差点の歩道整備について、進捗状況はどうか。

今井議員 同交差点については、信号機がなく歩行者が道路を安全に渡る滞留場所となる歩道が整備されていないことから、歩行者の安全を確保するため、

歩道整備を進めています。これまでに、測量や詳細設計が完了しており、今年度から用地取得に着手したところです。

要望 点については、元の方々が1日も早く安心して通行できる交差点になります。

これまでに約0・4キロを暫定2車線で供用しておらず、残る区間の用地買収については、昨年度末に2件を取

得し、その進捗率は面積ペー

スで92%となっています。

工事については、引き続き印西市側から道路改良工事を進めており、先月もその一部を供用したところです。

要望 を超え、少しずつ整備が進んでいます。

用地取得が9割

を進め、更なる推進をお願いします。

要望 を超え、少しすつ

整備が進んでいます。

用地取得が9割

を進め、更なる推進をお願いします。

要望 を超え、少しすつ